



séparer depuis 6ans, jamais fait de démarches

Par **Ahlam13**, le **08/11/2008 à 14:56**

Bonjour,

Je suis séparée de mon mari depuis 6 ans maintenant.

Je n'ai jamais fais de démarches car il ne voulait pas divorcer et je n'avais pas de boulot à l'époque pour pouvoir payer des frais d'avocat sachant que n'étant pas d'accord cela allait trainer en longueur.

Maintenant, j'ai un boulot stable j'aimerais faire des démarches mais il vit au Maroc apparemment et je ne connais pas son adresse.

Comment faire? Est ce que je peux divorcer sans lui? C'est bizarre comme question mais nous n'avons plus aucun lien.

Merci d'avance pour vos réponses